

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín N° 028

EN MOCOA, AVANZAN LOS COMPROMISOS DEL GOBIERNO NACIONAL PARA SU RECONSTRUCCIÓN

- "Este año, 2021, Mocoa está en obra" señaló el Director de la UNGRD, en el seguimiento de la reconstrucción.
- De las 57 intervenciones de obras de mitigación, 39 ya están en ejecución. En lo corrido de marzo se iniciarán las obras en los otros 18 puntos.
 - Proceso para la construcción de las 909 viviendas urbanas faltantes avanza conforme al cronograma establecido.
 - Megacolegio presenta un avance del 44%.
 - Todos los miércoles se continuará haciendo el seguimiento respectivo a los proyectos.



Mocoa, Putumayo, 10 de marzo de 2021 (@UNGRD). Siguiendo los nuevos compromisos adquiridos con las comunidades de Mocoa, el director de la UNGRD, Eduardo José González, junto a la Vicepresidencia, la Secretaria de Transparencia y el equipo de la reconstrucción arribaron a Mocoa para liderar un Puesto de Mando







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Unificado con la alcaldía municipal y hacer un detallado seguimiento a cada uno de los proyectos que se ejecutan en el marco de la reconstrucción.

"Resaltamos que como nos comprometimos, estamos todos los miércoles haciendo el balance en el Puesto de Mando Unificado. Hoy contamos con la participación de las veedurías y representantes de los ciudadanos. Avanzamos en seguimiento detallado de los proyectos de obras de mitigación, vivienda, Megacolegio, cárcel, obras de pavimentación, acueducto y alcantarillado. Lo más importante, solicitamos (a los contratistas) un informe sobre las personas que trabajan en estas obras, tanto profesional como mano de obra, del departamento de Putumayo y de Mocoa. En todas las obras, sin excepción alguna prima la contratación del local. Este año, 2021, Mocoa está en obra" señaló el Director de la UNGRD, Eduardo José González.

Las obras de mitigación, uno de los proyectos más importantes para el municipio, presenta el inicio de ejecución en 12 contratos de los 18 estructurados, 1 se encuentra en contratación y 5 más en perfeccionamiento para ejecución, esto significa, que de las 57 intervenciones que se tienen programadas, ya están siendo ejecutadas 39.

Una de las más avanzadas es el muro de estabilización que se construye en el barrio Modelo el cual lleva una ejecución del 50% y que al término de su construcción beneficiará a más de 45.589 personas. Es importante destacar que el 100% del personal de obra (calificado y ni calificado) es local.

Así mismo, frente a la construcción de las 909 viviendas, se presentó por parte del Consorcio Mocoa, contratista encargado de la ejecución de la obra, el cronograma para el desarrollo del proyecto. La licencia de construcción quedó establecida hoy y con esto se continuará en los trámites respectivos para que a diciembre de 2021 se puedan entregar las primeras 390 viviendas de esta segunda etapa y en julio de 2022 las 519 restantes.







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Al respecto de las viviendas, Rosalbina de la Cruz, Fiscal del grupo de veeduría 2020 de Mocoa, como representante de la comunidad, manifestó que los PMU que se están llevando a cabo todos los miércoles son" muy importantes porque nosotros como damnificados estábamos perdiendo ya las esperanzas de tener nuestras viviendas, pero con estas mesas de trabajo que se han venido constituyendo hoy en día tenemos nuevamente esa felicidad de saber que vamos a tenerlas (...) estoy totalmente segura que me van a entregar mi casa y así mismo le comunicaré a las 909 familias más que hoy en día están esperando su vivienda".

Otra obra que registra adelanto importante es la del Megacolegio, la cual avanza en un 44% de ejecución y está a cargo de la UNGRD. Esta institución educativa contará con 24 aulas para 960 alumnos y se destinan recursos por más de 11.190 millones de pesos para llevarla a cabo. Se espera que con la marcha de obra que lleva pueda ser entregada en diciembre de 2021 y con ella se fortalecerán las capacidades educativas de la capital del departamento de Putumayo.

Para la nueva Plaza de Mercado, la alcaldía municipal de Mocoa y la empresa Aguas Mocoa dieron el aval a la UNGRD para que el sistema de alcantarillado de esta obra sea manejado a través de una PTAR, con lo cual la entidad nacional podrá proceder con la solicitud de permisos y trámites pertinentes para iniciar con el proceso de contratación de la obra para su construcción.

"Esta alianza de instituciones está dando buenos resultados. Ya vemos que la mayoría de obras cogen buen ritmo, estamos muy optimistas que muy pronto empezamos con la construcción de viviendas, estén en Mocoa las obras de reconstrucción. Los ciudadanos tienen un buen indicador que es ver la maquinaria y las personas trabajando. Este impulso que se le ha dado a la reconstrucción va por buen camino, vemos como instituciones, veedurías, entes de control, comunidades se articulan y se avanza. Vemos un compromiso grandísimo del Gobierno Nacional en Mocoa" manifestó Jhon Jairo Imbachi, Alcalde de Mocoa.



